

Decomisa la policía de Ecuador más de una tonelada de droga



Quito, 25 dic (RHC) La Policía Nacional de Ecuador decomisó en varias operaciones 1,8 toneladas de droga en las provincias Guayas y El Oro.

Las incautaciones se hicieron mediante las operaciones Caterpillar, Fénix, Olimpo y Magia Verde, ejecutados por la Unidad Ecuatoriana Antinarcóticos.

Al respecto explicaron las autoridades de la Unidad de Información de Puertos y Aeropuertos que el estupefaciente confiscado tenía como destinos ciudades de Holanda, Grecia, España y Egipto.

Los efectivos incautaron la droga en los compartimientos de un contenedor que transportaba retroexcavadoras con destino a Europa, en contenedores preparados para exportar banano y durante un allanamiento en Huaquillas, provincia El Oro.

También se informó que un total de 47 mil 379 efectivos policiales de Ecuador garantizarán la tranquilidad de los próximos días festivos, mediante el Plan Yo vivo una navidad segura, previsto en todo este territorio sudamericano.

El anuncio lo hicieron los coroneles César Zapata y Manuel Iñiguez, directores de Tránsito y Policía Comunitaria, respectivamente.

De acuerdo con el plan, las acciones se realizarán en dos etapas, desde esta jornada hasta el venidero 26 de diciembre y del 28 de este mes al 2 de enero próximo.

El despliegue a escala nacional incluye cuatro mil 156 patrulleros, cuatro mil 742 motocicletas, 186 vehículos pesados, 29 ambulancias, nueve helicópteros y dos aviones.

La parte correspondiente a Tránsito y Seguridad Vial destinará mil 874 agentes, 192 patrulleros, 90 motos y un helicóptero policial en cada jurisdicción.

La campaña 'Yo vivo mi Navidad segura', se llevará a cabo bajo los ejes de tránsito seguro, prevención de pirotecnia explosiva, protección de la niñez, género y drogas, aclararon las autoridades.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/179668-decomisa-la-policia-de-ecuador-mas-de-una-tonelada-de-droga>



Radio Habana Cuba